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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

В аэропорт Хатанги поступила новая спецтехника 
В аэропорт поселка Хатанга закуплена новая техника, созданная специально для работ в 

условиях Крайнего Севера. Три специализированные машины помогут осуществить 
бесперебойную круглогодичную работу аэропорта. 

Новые машины уже доставлены в поселок: снегоочиститель фрезерно-роторный для 
очистки взлетной полосы от снега (СШР-1 модель 001-СА-А1 на шасси Урал-4320), 
электроагрегат подвижный (авиационный АПА-5-СА на шасси УРАЛ 4320) — машина для 
запуска авиационных двигателей для низкотемпературных широт (работает при температурах 
от — 45С) и универсальная коммунальная машина (УКСМ «Тройка-2012») для уборки наледи 
и посыпки полосы реагентом. 

«„КрасАвиа“ доставляет почту, продовольствие, лекарства и другие жизненно 
необходимые товары и грузы в Хатангу. Сегодня это северное направление становится еще и 
инвестиционно привлекательным регионом. Богатые полезными ископаемыми земли 
притягивают инвесторов, поэтому именно сейчас очень важно установить качественное 
авиасообщение с поселком, — отметил первый заместитель генерального директора ГП КК 
„КрасАвиа“ Максим Четвериков. — Аэропорт „КрасАвиа“ в поселке Хатанга — важный 
стратегический пункт, связующий Крайний Север с материком». 

Newsalb 
 

Началась запись таймырцев в Школу подготовки тренеров-консультантов по 
горнолыжному спорту и сноубордингу  

Началась запись в Школу подготовки тренеров-консультантов по горнолыжному спорту и 
сноубордингу для работы в Дудинском горнолыжном комплексе.  

 Как сообщили сегодня в таймырской администрации, до конца года предполагается 
обучить до 15 человек. В их число войдут студенты Таймырского колледжа, обучающиеся на 
четвертом курсе по специальности "учитель физической культуры", а также любители зимних 
экстремальных видов спорта. Запись в школу тренеров-консультантов осуществляется по 
телефону 8(39191)3-19-10.  

 Также на Таймыре близится к завершению конкурс на лучший брендбук зимнего 
комплекса, принять участие в котором могут жители, любые общественные организации и 
творческие коллективы Красноярского края. Заявки принимаются до 20 октября. Главный приз 
конкурса – электронный планшет. Телефон для справок: 8(39191)5-35-33.  

 Горнолыжный комплекс строится в заполярном городе при поддержке компании 
"Норникель", предоставившей в рамках благотворительной программы "Мир новых 
возможностей" грант на реализацию проекта "Снежный вихрь". Открытие объекта должно 
состояться в декабре. Школа подготовки тренеров-консультантов и конкурс на лучший 
брендбук также организованы в рамках "Снежного вихря". 

"Таймырский Телеграф" 
 
Почти 300 таймырцев привлекли к ответственности за распитие алкоголя в 
общественных местах с начала года 

С начала года стражи порядка привлекли к административной ответственности 292 
жителей Таймыра, которые распивали алкогольные напитки в общественных местах. Об этом 
сообщили в пресс-службе районного ОМВД России. 

 В основном правонарушителей ловили с пивом, которое законом приравнено к 
алкогольной продукции. По сравнению с аналогичным периодом предыдущего года 
количество выявленных правонарушений снизилось. 

 В отчетном периоде семь материалов были направлены в комиссию по делам 
несовершеннолетних. По результатам их рассмотрения на всех правонарушителей наложены 
штрафы на общую сумму 3500 руб. 13 материалов направлены по месту жительства 
нарушителей, так как они находились в Дудинке проездом. 
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 По результатам всех составленных административных протоколов на северян 
были наложены штрафы на общую сумму 139000 руб. На сегодня взыскано уже 94000 руб. 

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Глава Дудинки ответил на вопросы журналистов 

11 октября Глава города Дудинки Алексей Дьяченко провёл пресс-конференцию для 
местных средств массовой информации. Поводом для встречи на этот раз послужила тема 
переноса празднования юбилейного Дня города и подготовка к 350-летию Дудинки в целом. 
Журналистов  интересовали причины и следствия переноса основных юбилейных торжеств с 
июня 2017 года на первую декаду сентября будущего года. Алексей Михайлович напомнил, 
что действующий Устав Дудинки закрепляет празднование Дня города в последнюю субботу 
июня. Перенос торжественных мероприятий, как исключительное событие в год юбилея, был 
инициирован рабочей группой по подготовке 350-летия Дудинки, созданной при 
Правительстве Красноярского края и возглавляемой заместителем председателя 
Правительства Юрием Захаринским. Глава Дудинки привел доводы в пользу такого решения 
– это появляющиеся летом дополнительные возможности для обновления городского 
хозяйства. 

 Отвечая на вопрос о том, что уже сделано и как использовано нынешнее лето, Алексей 
Михайлович отметил, что приоритетными в плане подготовки были и остаются 
преобразования инфраструктурного характера. Более тридцати пунктов этого плана носят 
пометку: выполнено в июне-сентябре 2016 года. Так, отремонтировано и окрашено 37 999 
квадратных метров фасадов жилых домов на улицах Матросова, Всесвятского, Островского. 
Асфальтобетонное покрытие уложено, в общей сложности, на 29 147 кв.м территории города. 
В Дудинке появились новые автобусы и остановочные павильоны, четыре современных 
детских игровых комплекса. Реконструировано историческое панно «300 лет Дудинке». 

В заключительной части пресс-конференции обсуждались вопросы культурной 
составляющей будущего юбилея. Глава города сообщил, что сейчас период активных 
консультаций по формированию концепции и программы празднования и призвал всех 
горожан делиться идеями. «Думаю, что у тех, кто искренне любит город – а это все, без 
исключения, дудинцы – есть и дельные предложения, и свое видение праздника. Ведь 
юбилей Дудинки, по большому счёту, юбилей каждого из нас», – завершая беседу, сказал 
Алексей Михайлович. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Пойман стрелявший во врача житель Норильска 

Пациента, застрелившего врача в норильской больнице, задержали в квартире его 
знакомого. В его отношении уже возбудили уголовное дело об убийстве (ч. 1 ст. 105 УК РФ). 
Напомним, ЧП произошло сегодня в одном из медучреждений северного города. 

Как уточнили к ГСУ СК РФ по краю, на прием к врачу вечером 11 октября пришел 28-
летний мужчина. В кабинете он высказал доктору свои претензии и выбежал из больницы. 
Недовольный пациент сходил к себе домой и вернулся уже с пистолетом, из которого 
застрелил 35-летнюю женщину-врача, а затем скрылся. 

Его нашли спустя два часа в квартире его знакомого. Сейчас подозреваемого 
допрашивают. Расследование уголовного дела продолжается. Назначена баллистическая 
экспертиза, судебно-медицинская экспертиза тела погибшей. 
 В полиции также добавили, что мужчина ранее судим не был. По данным этого 
ведомства, предполагаемое орудие убийства — травматический пистолет, который 
злоумышленник выбросил, но оперативники смогли найти. При этом за мужчиной никакого 
оружия не числится, и полицейские устанавливают, где он мог его взять. 

Newslab 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Дирекция Зимней универсиады-2019 и компания "Норникель" подписали соглашение о 
финансировании обучения персонала и волонтеров студенческих игр  

На Международном форуме "Россия – спортивная держава", проходящем в эти дни во 
Владимирской области, подписано соглашение между Дирекцией Зимней универсиады-2019 и 
компанией "Норникель" о финансировании обучения персонала и волонтеров предстоящих 
студенческих игр.  

В рамках договора "Норникель" совместно с Дирекцией Зимней универсиады-2019 
намерены оказать серьезную помощь развитию студенческого спорта в стране. "Мы 
понимаем, что успех любого столь масштабного события зависит не только от своевременной 
готовности инфраструктуры, но и качественной подготовки всех вовлеченных в него сторон – 
волонтеров, специалистов и спортивного персонала, которые помогут состояться 
международным студенческим соревнованиям и провести мероприятие на высшем уровне. 
Это особенно важно, так как мероприятие такого уровня в Красноярском крае пройдет 
впервые", – заявила на подписании вице-президент-статс-секретарь-руководитель блока 
взаимодействия с органами власти и управления "Норникеля" Елена Безденежных. 

К Зимней универсиаде-2019 планируется сформировать штат Дирекции, состоящей из 
650 человек. Все участники, от рядовых специалистов до руководителей направлений, 
должны пройти обучение и курсы повышения квалификации. На период проведения 
студенческих игр также потребуется порядка 1800 временных сотрудников, которые также 
пройдут обучение по специальной программе. Вместе с тем, для проведения тестовых 
мероприятий и непосредственно самой Зимней универсиады будет привлечено около 5000 
волонтеров. Независимо от уровня подготовки их будут готовить по специальной программе 
для работы в конкретных службах, обеспечивающих сопровождение будущих состязаний. 
Еще одну категорию обучающихся составят сотрудники компаний-поставщиков и 
подрядчиков, а это порядка 3000 человек.  

"Обучение персонала и волонтеров – фундаментальная задача, от эффективного 
решения которой напрямую зависит успех Зимней универсиады-2019. Реализация программ 
обучения персонала и волонтеров позволит повысить общий уровень профессиональной 
компетенции всех участников игр, а это более 10000 человек. Тем самым мы вкладываемся 
не только в Зимнюю универсиаду, но и в развитие молодых специалистов города и края", – 
отметил генеральный директор Исполнительной дирекции Зимней универсиады-2019 Максим 
Уразов.  

По соглашению, "Норникель" профинансирует обучение всех заявленных групп. 
Операторами обучающих программ выступят два ведущих российских университета, с 
которыми также сегодня подписаны соглашения. 

«Красноярский край» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Правительство региона одобрило проект трехлетнего бюджета. Предусматривается 
выполнение всех социальных обязательств перед жителями. 

Во вторник, 11 октября, краевое правительство одобрило проект бюджета Красноярского 
края на ближайшие три года. 

Со слов первого замминистра экономразвития, инвестполитики и внешних связей 
Михаила Бершадского, на период с 2017 по 2019 годы ожидается умеренное развитие 
экономики региона. Рост прогнозируется практически во всех сферах деятельности, от 
добычи нефти до производства продуктов питания. Проект бюджета содержит два сценария 
развития ситуации, но за основу решено взять «умеренно оптимистический». Этот вариант 
предполагает сохранение всех действующих ограничений для экономики России, в том числе 
санкций. 

Министр финансов края Владимир Бахарь в своем докладе представил параметры 
проекта краевого бюджета на 2017 год: 
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доходы запланированы в размере 190,2 млрд рублей (в том числе налоговые и 
неналоговые — 167,3 млрд рублей), расходы составят 202,3 млрд рублей, дефицит учтен в 
объеме 12,1 млрд рублей, источником его финансирования будут облигационные займы. 

По оценкам краевого правительства, в среднесрочном периоде цена барреля нефти 
сохранится на отметке $40, а курс национальной валюты будет слабеть — с 67 руб. за доллар 
США в 2017 г. до 71 руб. в 2019 году. Основными налогами в структуре доходов бюджета по-
прежнему являются налог на прибыль организаций, налог на доходы физических лиц, налог 
на имущество организаций, налог на добычу полезных ископаемых и акцизы. 

Предусматривается выполнение всех социальных обязательств перед жителями края. 
Кроме того, социальные выплаты гражданам предлагается проиндексировать на 5,3%. Также 
выделяются средства на увеличение размера минимальной заработной платы в 
Красноярском крае. 

Проектом бюджета предусматриваются средства на развитие социальной сферы и 
инфраструктуры. Так, 1,5 млрд рублей предлагается выделить на капитальный ремонт 
учреждений образования, здравоохранения, культуры, спорта и других. Запланированы на 
следующий год и средства на подготовку к Универсиаде-2019 и 400-летнему юбилею 
Енисейска. 

Одобренный правительством проект бюджета 14 октября поступит на рассмотрение в 
Заксобрание. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Названы средние зарплаты красноярских чиновников 
Красноярские статистики подсчитали средние зарплаты местных и краевых чиновников в 

регионе. По данным ведомства на 30 июня, в крае насчитывалось 51,1 тыс. работников 
органов государственной власти и местного самоуправления. Это меньше на 2,1 %, чем на 
тот же период 2015 года. 

Как рассказали в пресс-службе Красноярскстата, среднемесячная зарплата 
государственных служащих (без социальных выплат) сложилась в размере 43 370 рублей (за 
январь-июнь 2016), что больше прошлогодней на 7,6 %. 

В органах законодательной власти она достигла 59 295 рублей (+2,5 %), исполнительной 
— 42 859 (+6 %), судебной власти и прокуратуры — 44 070 рублей (+15,5 %). 

У муниципальных служащих среднемесячная начисленная зарплата за первое полугодие 
составляла 38 034 рубля (рост на 3 %). В представительных органах чиновники получали в 
среднем 44276 рублей (зарплата здесь сократилась на 4,3 %), в исполнительно-
распорядительных органах муниципальных образований — 37685 рублей (увеличилась на 3,4 
%). 

Newslab 
 

Прожиточный минимум в Красноярском крае снизили. Связано снижение с падением цен 
на некоторые виды продуктов. 

В Красноярском крае рассчитали и утвердили величину прожиточного минимума на 
третий квартал 2016 года, сообщили в пресс-службе регионального минэкономразвития. В 
среднем показатель составил 11080 рублей, что на 0,3 % ниже, чем в прошлом квартале. 
Такое изменение в правительстве объяснили, прежде всего, снижением цен на огурцы, 
капусту, помидоры, морковь, виноград, бананы и яйца. Однако при расчете приняли во 
внимание и то, что на 2,3-11,8 % подорожали картофель, свекла и репчатый лук, а также, хоть 
и незначительно, сахар, хлебобулочные изделия и мясо птицы. 

По социально-демографическим категориям ситуация сложилась следующим образом: 
прожиточный минимум для пенсионеров стал равен 8642 рубля, для детей – 11525 рублей, 
для трудоспособного населения – 11747 рублей. 

Что касается отдельных территорий Красноярского края, то больше всего величина 
прожиточного минимума снизилась в районах Крайнего Севера – на целых 2,4 % – и 
составила 15727 рублей. В территориях, приравненных к районам Крайнего Севера, 
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снижение было равно 0,8 % (12169 рублей). В то же время в центральных и южных районах 
показатель незначительно (всего на 0,1 %) повысили – теперь он там равен 10474 рублей. 

А вот в Туруханском районе прожиточный минимум решили оставить на уровне второго 
квартала текущего года – 22712 рублей, поскольку там произошло существенное 
удешевление продуктов питания основной потребительской корзины, и как следствие, 
расчетная величина прожиточного минимума резко снизилась – на 30,8 %.   

1-line.info 
 

Красноярцы обсуждают появившиеся в городе баннеры с Сергеем Соколом. На 
рекламных щитах Сокол благодарит за сделанный выбор. 

В Красноярске появились баннеры с изображением экс-замгубернатора края Сергея 
Сокола и цитатой: «Спасибо за поддержку!». Напомним, Сокол был в числе кандидатов в 
депутаты Госдумы от Красноярского края. Шел по партийному списку, однако оказался только 
третьим и в парламент не попал.  

Именно поэтому появившиеся рекламные щиты вызвали бурный отклик: многие 
связывают такой пиар со скорым назначением на высокий пост в крае. Этого, в частности не 
исключает лидер региональных коммунистов, депутат Законодательного собрания Петр 
Медведев. 

«Я слухам никогда не верю, но не исключено. Насколько мне известно, разговоры идут о 
двух кандидатурах — Сергей Сокол и бывший начальник ГУВД края Александр Горовой (ныне 
замминистра МВД РФ — прим.ред.). Но мы чувствуем себя уверенно, готовы в любое время 
занимать все посты в Красноярском крае, начиная с губернатора, председателя 
правительства, глав городов, районов. У нас такие кадры есть», - сказал Медведев. 

Напротив, красноярский политолог Сергей Комарицын считает, что объективных причин 
для перемен в руководстве края нет.  

«У нас нет каких-то серьезных политических сил или структур, бизнес и прочих, которые 
были бы всерьез заинтересованы сейчас в смене «рулевых». Инициатива может быть только 
из Москвы, но и там я не вижу никаких причин для того, чтобы что-то менять. Я думаю, что 
губернатор доработает до конца своего срока, таковы объективные обстоятельства. Что 
касается Сергея Сокола, то про него разные слухи давно ходили, что он не случайно 
появился на выборах и что ему не так важна работа в Государственной думе, как другие 
варианты. В том числе назывались варианты на главу города Красноярска, может быть, даже 
на главу края. Но думаю, что это все же маловероятно», - отметил спикер. 

Между тем, губернатор чувствует себя уверенно. В рейтинге влияния глав субъектов РФ 
Виктор Толоконский занимает 16 место и относится к группе «Очень сильное влияние». 

1-line.info 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин предложил выделить в отдельную категорию атлетов с хроническими 
заболеваниями. В противном случае, отметил он, успехи в мировом спорте будут оставаться 
в основном за "слабыми здоровьем" спортсменами. 

Президент РФ Владимир Путин призвал международное сообщество решить проблему 
допуска к соревнованиям спортсменов, принимающих запрещенные препараты по 
медицинским показаниям. 

В противном случае, отметил глава государства, успехи в мировом спорте будут 
оставаться в основном за "слабыми здоровьем" спортсменами. 

"Мы видим, сколько сейчас разрешений по так называемым медицинским показателям 
получают те или иные спортсмены. Наверное, это так, я не буду сейчас давать этому оценку. 
Но нам нужно понять, что с этим делать, иначе мы можем столкнуться с тем, что в 
ближайшее время все рекорды и победы будут только за людьми, которые страдают, скажем, 
хроническими заболеваниями", - сказал Путин, выступая на международном спортивном 
форуме "Россия - спортивная держава во Владимирской области. 
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"Ясно, что должны быть защищены и эти спортсмены, но все мы должны понять, что с 
этим делать", - сказал президент под аплодисменты зала. 

Путин предложил: "Может быть, их (этих спортсменов) в особую категорию выделять, 
особым образом считать их заслуги, очки, секунды и достижения". 

"Я не знаю, у меня нет пока ответа, но то, что над этим надо подумать, это совершенно 
очевидно", - подчеркнул глава государства. 

В первой половине сентября хакерская группировка Fancy Bears взломала базу ВАДА и 
получила конфиденциальные данные, которые указывают на применение запрещенных 
препаратов. Хакеры выложили несколько списков-подборок спортсменов, которые получали 
TUE. Среди них американские теннисистки Серена и Винус Уильямс, теннисист Рафаэль 
Надаль (Испания), велогонщик Крис Фрум (Великобритания). Из олимпийцев-россиян 
"попался" только боксер Миша Алоян. По данным хакеров, 21 августа в его организме был 
выявлен туаминогептан - препарат, который считается стимулятором. 

ВАДА уже подтвердило, что эти документы являются подлинными и получены в 
результате взлома системы ADAMS, в которой фиксируются все результаты допинг-тестов. 

INTERFAX.RU 
 

Путин потребовал снизить затраты регионов и госкомпаний на профессиональный 
спорт 

Бюджеты регионов и компаний с государственным участием должны снижать затраты на 
содержание профессионального спорта, заявил президент РФ Владимир Путин. 

"Убежден, что финансирование физкультуры и массового спорта нужно увеличивать за 
счет снижения затрат регионов и компаний с госучастием на профессиональный спорт", - 
сказал Путин на Совете при президенте по развитию физической культуры и спорта. 

"О том, что профессионалы могут и должны зарабатывать сами, мы уже не раз говорили. 
Я прошу правительство проанализировать, кстати говоря, эти затраты госкомпаний и сделать 
соответствующие предложения", - добавил Путин. 

Он отметил, что "это должна работа поэтапная, аккуратная, чтобы ничего не разрушать, 
а наоборот, созидать". Президент просил утвердить план правительства по данному вопросу 
до конца текущего года. 

INTERFAX.RU 
 

СМИ сообщили о планах ликвидации Минспорта 
Министерство спорта России может быть ликвидировано в ближайшее время, узнала 

газета «Советский спорт». Планируется создать новое агентство, которое объединит функции 
Минспорта, Ростуризма и Росмолодежи 

О грядущей ликвидации Министерства спорта Российской Федерации сообщает во 
вторник газета «Советский спорт» со ссылкой на источники в аппарате правительства. 

По данным издания, функции, которые выполняли Минспорта, Ростуризм и 
Росмолодежь, будут объединены в единое агентство. Оно будет напрямую подчиняться 
правительству. Кто возглавит новое агентство, газета не сообщает. 

Ранее во вторник президент России Владимир Путин, выступая на заседании совета по 
физической культуре и спорту, предложил закрепить кураторство спорта, туризма и 
молодежной политики за одним вице-премьером. Он отметил, что в ближайшее время 
правительство сделает «конкретные, в том числе кадровые, предложения». 

 РБК 
 

Минэкономразвития второй раз за месяц снизило прогноз роста экономики 
Российская экономика в ближайшие три года будет развиваться медленнее, чем 

считалось ранее, говорится в новом варианте прогноза Минэкономразвития. Показатели 
базового прогноза министерство снизило уже второй раз за месяц 

В базовом прогнозе развития российской экономики на три ближайших года, который 
разработало Минэкономразвития, ведомство ухудшило показатели роста ВВП по сравнению с 
предыдущим вариантом, пишет газета «Ведомости», которая ознакомилась с документом. 
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Причем за последний месяц эти показатели снижены уже во второй раз. Прогноз будет 
рассмотрен на заседании правительства 13 октября, пишет издание, в основу бюджета 
должны быть заложены показатели базового прогноза. 

Как следует из документа, в базовом варианте, который основан на среднегодовой цене 
на нефть в $40 за баррель, рост экономики в 2017 году останется почти на нулевом уровне и 
составит 0,2%. В подготовленной в сентябре версии базового прогноза в следующем году 
намечался рост ВВП на 0,6%. Прогноз роста ВВП на два последующих года также снижен: в 
2018 году с 1,7% до 0,9%, а в 2019 году с 2,1% до 1,2%. 

Ранее газета писала, что в сентябрьской версии прогноза развития российской 
экономики на три ближайших года Минэкономразвития ухудшило большинство показателей 
по сравнению с аналогичным прогнозом, разработанным в апреле. 

Издание цитирует слова представителя Минэкономразвития, который рассказал, что 
изменение прогноза связано с бюджетной консолидацией. 

Как пишет ТАСС, прогноз, как и месяцем ранее, подготовлен в трех вариантах: 
«базовый», базовый +» (оптимистичный), который основан на цене на нефть $48 за баррель в 
2017 году, $52 за баррель в 2018 году и до $55 за баррель в 2019 году, а также «целевой» с 
теми же ценами на нефть что и в «базовом+», но с ускоренными темпами роста ВВП. 
Инфляция по базовому прогнозу по итогам 2016 года составит 5,8%, в последующие три года 
стабилизируется на уровне 4%. В сентябре Минэкономразвития считало, что даже в 2019 году 
инфляция не снизится до этого целевого уровня и составит 4,1%. 

По данным «Ведомостей», прогноз по инфляции на все три года был скорректирован 
после заседания бюджетной комиссии — от министерства потребовали, чтобы он 
соответствовал цели Центробанка в 4% в 2017 году. 

Курс доллара к рублю в базовом сценарии в 2017 году составит 67,5 руб., в 2018 году - 
68,7 руб., в 2019 году - 71,1 руб. 

Эти цифры соответствуют ориентировкам Минфина: 30 сентября глава ведомства Антон 
Силуанов сообщил, что в проект бюджета на 2017–2019 годы заложены среднегодовые курсы 
доллара 67,5 руб., 68,7 руб. и 71,1 руб. соответственно. До этого оба ведомства давали 
другие цифры. В частности, в сентябрьском базовом прогнозе Минэкономразвития опиралось 
на среднегодовой курс доллара 65 руб. для 2017 и 2018 годов и 64 руб. для 2019 года. 

 РБК 
 

Обогнать инфляцию разрешили только одному тарифу ЖКХ 
В ближайшие три года совокупный платеж населения за ЖКХ должен вырасти на 

величину целевой инфляции — 4% в год, говорится в прогнозе Минэкономразвития. Быстрее 
инфляции будет дорожать только электроэнергия для населения 

Совокупный платеж населения за ЖКХ в 2017 и последующих годах должен вырасти на 
величину заложенного в прогноз уровня инфляции — 4%, пишет «Коммерсант» со ссылкой на 
обновленный вариант прогноза социально-экономического развития России на 2017-2019 
годы, подготовленный Минэкономразвития. 

На те же 4% поднимутся в среднем тарифы на тепло, а индексация газовых цен 
предложена в 3%. По прогнозу, быстрее инфляции будут расти только тарифы на 
электроэнергию для населения — на 5%. В Минэкономразвития изданию рассказали, что 
правительство рассмотрит документ 13 октября. 

В предыдущем варианте базового прогноза, выпущенном в сентябре 2016 года, 
министерство исходило из того, что в 2016 году инфляция составит 5,8%, в 2017 году - 4,9%, а 
в последующие два года снизится до 4,4% и 4,1%, не достигнув целевого уровня, 
установленного Центробанком. Однако, как писали «Ведомости», прогноз по инфляции на все 
три года был скорректирован после заседания бюджетной комиссии — от министерства 
потребовали, чтобы он соответствовал цели Центробанка — 4% в 2017 году. В результате в 
октябрьском варианте предусмотрено, что в последующие три года инфляция 
стабилизируется на уровне 4%. 

РБК 
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7. РАЗНОЕ 
 

Извините, но войны не будет 
Военно-политическое противостояние России с США и шире Западом нарастает, никто 

не хочет уступать. США хотят подтвердить свое глобальное лидерство, поставленное под 
сомнение. Россия борется за собственное будущее на мировой сцене, в "американском 
сценарии" вообще не прописанное. Появились даже опасения, что возможен опосредованный 
конфликт двух великих держав, как в свое время в Корее или Вьетнаме. Особо склонные к 
нагнетанию страха говорят и об открытой войне. 

Однако на самом деле вряд ли существует действительно серьезный повод для 
беспокойства. Армагеддон однозначно откладывается.  

Дело в том, что рынки акций всегда играют на опережение, гадая на будущее. В этом их 
природа. Сто лет назад, перед крахом Российской Империи, акции российских компаний 
вообще обнулились (после Октябрьской Революции брокеры решили возобновить стихийную 
торговлю в центре Москвы, однако их быстро приметили чекисты. Для брокеров это 
закончилось очень печально). 

Сейчас мы не видим обвала котировок акций ни в России, ни в мире. Если бы Запад 
хотел в конфликте с Россией пойти до конца, он бы сначала решил спасти свои деньги. Ну 
например, BP бы продала свою долю в Роснефти, а зарубежные фонды вышли бы из 
капитала Сбербанка, обрушив котировки его акций. Распродажа бы коснулась и внешних, и 
внутренних суверенных долгов. Распродажа глобальными инвесторами внутреннего долга и 
вывод капитала ударили бы по курсу российского рубля. Однако ничего страшного на рынках 
мы не наблюдаем. 

Конечно, возможна новая санкционная война. Однако и Россия, и Запад уже сделали 
все, что можно было сделать, без серьезных убытков для себя. Вес России в глобальной 
экономике не очень велик. Однако приостановка экспорта из России нефти, газа или титана 
будет очень болезненна для Запада. Поэтому возможны только символические шаги, причем 
со стороны каждой из сторон конфликта. В глобальном плане сухим остатком от конфликта 
России с Западом, вероятно, станет создание зоны свободной торговли между Евразийским 
Союзом и ШОС. 

Ну и в заключение - “улыбка рынка”. Из-за конфликта России с Западом в оценке 
российского рубля существует военно-политический дисконт. Т.е. он торгуется дешевле. Это 
очень выгодно российскому бюджету, особенно на фоне замедления инфляции. 

«На Линии» 
 

Они боятся позитива. Политолог Олег Неменский — о том, зачем Западу русофобская 
истерия 

Русофобия — старая традиция Запада. Однако, кажется, никогда прежде она не была 
столь яростной и так тотально господствующей во всех основных СМИ. В последние годы 
можно уже смело говорить о русофобской истерии на Западе. В свое время, после распада 
СССР, нам казалось, что весь этот негатив уйдет вместе с холодной войной, ведь не нас же 
не любили, а наш режим. Но он не только не ушел, а наоборот, усилился и продолжает расти 
и качественно, и количественно. 

Теперь всех волнует Россия, но на страницах крупных западных газет уже почти не 
найти хотя бы просто отстраненного описания дел в нашей стране. Возмущенно-
обвинительный тон и отсутствие каких-либо положительных оценок являются просто 
обязательными, это единственно допустимый язык описания. 

Помню разговор с одним французским режиссером-документалистом в 1993 году — во 
время, когда мы были с Америкой и Европой «лучшими друзьями». Он снял фильм о 
московских привокзальных проститутках, и это было действительно очень печальное 
зрелище. Естественно, возникал вопрос, неужели он в Москве ничего другого, кроме этой, в 
общем-то мало кому знакомой, стороны жизни, так и не увидел. На что он с живостью стал 
рассказывать, как ему понравилась и Москва, и другие города и что он даже снял еще два 
очень красивых фильма о России. Но их отказался покупать командировавший его телеканал, 
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не купили и другие. В результате он был вынужден положить кассеты на полку, а все 
расходы на пленку и организацию съемок покрыть за свой счет. Это были для него 
немаленькие деньги и хороший урок — положительная информация о России никому не 
нужна. Такую школу, наверное, проходят многие из западных журналистов, приезжающих в 
нашу страну или просто пишущих о ней там у себя. Школа воспитания журналистов, а за ней 
и школа воспитания их аудитории. И это не может не иметь больших последствий. 

Мы наблюдаем за этим из России как за театром абсурда. Нами всё больше ужасаются, 
нас всё больше боятся, а нашего нападения ожидают чуть ли не со дня на день, и что самое 
интересное — реально к нему готовятся. Русофобия стала важнейшей политической 
идеологией Запада — она объединяет страны в многочисленные проекты сотрудничества, 
она же задает настрой жизни простых людей, тематику их разговоров и даже очень личных 
переживаний. Когда-то нам казался смешным и нелепым известный случай с американским 
министром обороны, выбросившимся в 1949 году из окна с криком «Русские идут!». У него и 
правда было подозрение на паранойю. Но теперь этот психический недуг стал банальным и 
уже не кажется столь курьезным. Как говорит один мой знакомый литовский профессор: «Я 
каждый день просыпаюсь и смотрю за окно — нет ли там русских танков!» При этом он 
уверен, что русскому должно быть очень стыдно за то, что он (профессор) живет в таком 
страхе. 

Когда Россия вернула Крым, я слушал польских экспертов, с серьезными лицами 
объяснявших, что этот полуостров нужен России в качестве плацдарма для нападения на 
Варшаву, и удивлялся, что такое заявление не вызвало смеха в студии. При этом поляки — 
отнюдь не американцы, они в целом представляют себе, где находится Крым и где  — сама 
Польша. Но готовы воспринимать любую абсурдную информацию про Россию. Значит, они 
хотят ее слышать и хотят в нее верить. И эта внутренняя потребность нами еще мало 
осмыслена. 

Ирландский журналист Брайан Макдональд в прошлом году прекрасно описал этот 
психологический комплекс, названный им «русофренией». Западного человека постоянно 
пичкают информацией противоположного содержания: с одной стороны, уверяют, что Россия 
собирается подчинить весь мир и вот-вот нападет на его государство, а с другой — постоянно 
объясняют, что Россия слаба, еле жива и вот-вот развалится. 

В душе западного человека помимо его воли идет постоянная война с русскими, и ему 
страшно уже просто от того психологического дискомфорта, который эта Россия ему 
постоянно доставляет. Страх перед нею с детства становится частью личности, он уже 
неотделим от привычной картины мира. 

Страшилка России особенно нужна тогда, когда речь идет о сплочении Запада. Так было 
после распада СССР, так же и сейчас, только теперь это вызвано другими причинами. И чем 
сильнее кризисные явления в западном сообществе, тем активнее становится русофобская 
пропаганда. 

Жесткая дисциплина, свойственная западному информационному пространству по 
российской теме, просто необходима: любой контакт с реальной Россией и русскими 
подрывает старательно вводимый в сознание русофобский образ. 

СМИ начинают делить на те, которые «предоставляют объективную информацию», и 
вражеские, ведущие «преступную пропаганду». А за этим уже не так далеко до такого же 
разделения идей. Если система и дальше будет развиваться в том же духе, то любой 
человек, высказывающий мысли, альтернативные представленным в добропорядочных СМИ, 
будет считаться жертвой русской пропаганды и отправляться на принудительное 
психиатрическое лечение. Крупные политики в Америке и некоторых европейских странах уже 
предлагают официально запретить российские СМИ. 

Впрочем, в этом есть и хороший для нас момент: еще сравнительно недавно в нашей 
стране глушили вражьи голоса, и это явно не было проявлением силы нашей системы. 

Но теперь уже Запад стоит в обороне перед неудобной информацией из России. И надо 
понимать, что самыми опасными сообщениями, которые могут доносить до западной 
аудитории наши СМИ, являются не альтернативные сведения о мировой политике, а просто 
объективная картинка жизни в современной России, не лишенная своих положительных 
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сторон. Такие сюжеты подрывают важнейшую идеологию, которая сплачивает Запад и 
определяет его позитивную самооценку — идеологию всеобщего испуга перед якобы 
аморальным и агрессивным народом, который вот-вот атакует. 

Однако само то, что Западу теперь нужна для этого русофобская истерия, показывает, 
что его единство еще никогда не было столь ослабленным. И, кажется, опять же не Россия в 
этом виновата. 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 12.10.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 62, 19 ▼ 0, 19 

EUR 69, 12 ▼ 0, 60 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


